

## Pas d'alcool, le Jour de l'An !

---

Le 1er janvier 1907, Jean-Baptiste F..., journalier à B..., avait été souhaiter la bonne année à un certain nombre de ses amis. Ceux-ci, qui savaient pourtant qu'il avait le tempéramment violent dans son ivresse, lui avaient offert de l'alcool. F... rentra chez lui ivre.

Sa femme qui l'attendait depuis plusieurs heures lui fit un accueil plutôt morose.—Tu commences bien l'année, lui dit-elle.

Une discussion s'ensuivit. La pauvre femme aurait peut-être fait mieux de se taire. Finalement, l'ivrogne, fou de colère, lança à sa femme un lourd marteau qui se trouvait à sa portée. Frappée en plein front, la malheureuse tomba sans pousser un cri.

La mort avait été instantanée.

Jean-Baptiste F... fut trouvé le lendemain errant sur la route. Lorsque la police l'arrêta il se reconnut tout de suite l'auteur du crime.

—Tout ça, dit-il, c'est la faute du jour de l'an !

Il est dans un pénitencier pour toute